Mit 97 Kuchen ins Getümmel

Jeden Tag übernimmt ein anderer Verein die Bewirtung im Hessentags-Café

VON JÜRGEN VETTER

Ein absoluter Tipp für alle, die selbst gebackene Kuchen oder üppig belegte Brötchen genleßen wollen, ist das Hessentags-Café im großen Zelt der Landesausstellung. An jedem der zehn Festtage serviert dort ein anderer Verein aus Wetzlar und Umgebung den hungrigen Hessentagsbesuchern besondere Leckereien.

ladung und die Zutaten für die Spezialitäten schmecken. belegten Brötchen wie Salami. Schinken eine Käseauswahl und Salatdekorationen von den Gartenbauern angeliefert.

Die ganze Aktion war im Vorfeld im Detail geplant worden. sagt ein entspannt wirkender Klaus Möglich. Der Vorsitzende des gut 200 Mitglieder starken Vereins hatte mit Schriftund weiteren Mitstreitern einen Plan aufgestellt, der sich zur Freude der Organisatoren nun in der Realität bewährte.

Mit genau 97 von Mitglie- bauer frisch für den Hessentag dern liebevoll gebackenen und gebacken. Und die Hessentagsschön verzierten Kuchen ist besucher zeigten sich sehr angestern in aller Frühe der Obst- getan vom Angebot der und Gartenbauverein Schwal- Schwalbacher, griffen kräftig bach angereist. Im Kühlcontai- zu und ließen sich sowohl die ner wurden die große Kuchen- deftigen als auch die süßen

> Schwalbacher Gartenbauer kommen mit 34 Helfern zum Hessentagsdienst

Von den exakt 1433 Kuchenmeisten verkauft, als mittags die zweite Schicht Bedienungen die Plätze hinter den Theken von ihren Vorgängern



0

führer Hans-Jürgen Henrich stücken waren bereits die Das Hessentags-Café im großen Zelt der Landesausstellung bietet den Gästen täglich etwa zwischen 9 und 19 Uhr belegte Brötchen oder Brote und eine große Kuchenauswahl sowie Kaffee, Tee und Erfrischungsgetränke zu moderaten Preisen. Gestern betreuten Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach das Hessentags-Café. (Foto: Vetter)

Mehr als 40 verschieden Ku- übernahmen. Der Obst- und hatte zwei Gruppen von jeweils ganisiert und eingewiesen, da- beim Hessentags-Café in der chensorten hatten die Garten- Gartenbauverein Schwalbach 17 Helferinnen und Helfern or- mit alles reibungslos abläuft Landesausstellung.